

Kommunikation transatlantic21
ecos
Kati Rutz
Bäumleingasse 22
4001 Basel
Fon 061 205 10 66
Fax 061 271 10 10
E-mail kati.rutz@ecos.ch



Medienmitteilung, Atlantik/Basel, den 9. Januar 2007

"sun21" fährt direkt nach Martinique

Auf halbem Weg zwischen den Kanarischen Inseln und Cap Verde hat die Crew der "sun21" gestern Montagabend entschieden, ohne den ursprünglich vorgesehenen Zwischenhalt in Cap Verde direkt nach Martinique zu fahren. Nach heutigen Plänen würde das erste Solarschiff, das den Atlantik überquert, bereits anfangs Februar in der Karibik ankommen.

"Noch nie sind wir so vorwärts gekommen wie in diesen Tagen", schrieb David Senn, der Biologieprofessor an Bord, an die Heimbasis in Basel: "Es ist faszinierend, wie gut es mit der Sonnenenergie läuft."

Nach einer Reparatur, welche die Expedition während der Weihnachtstage rund eine Woche in Lanzarote zurückhielt, funktionieren jetzt alle Systeme einwandfrei. Trotz bis zu vier Meter hohen Wellen ("mer forte") legt der Katamaran 100 bis 110 Seemeilen (ca. 185 bis 204 Kilometer) pro Tag zurück.

Deshalb wagt nun die Crew die Überfahrt ohne Halt in Cap Verde: "Nahrungsmittel- und Wasservorräte haben wir genug", berichtet Senn weiter. Mark Wüst, der Schiffsbauer an Bord, habe noch die Motoren kontrolliert: "Sie laufen zu voller Zufriedenheit."

Position am 9. Januar früh: 22° 59' 9" N / 21° 56' 8" W

Wind: NE, 20 bis 25 Knoten

Tagestemperatur: 24°C

Geschwindigkeit: 4,5 Knoten

Weitere Informationen und Bildmaterial unter:

www.transatlantic21.org/media-relations/

Kontaktpersonen: Urs Wehrli, info@transatlantic21.org, +41 79 798 24 31 und
Kati Rutz, kati.rutz@ecos.ch, +41 61 205 10 66